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Reésume:

Dans cette recherche nous nous sommes principalement attachés a

identifier les différentes activités du secteur informel et & montrer le vécu
quotidien des acteurs employés dans le secteur. Il est intéressant de connaitre
les différents facteurs favorisant son expansion, et par la suite saisir son
impact visible sur la structure urbaine dans son ensemble. Pour ce faire, nous
avons mis en exergue la nature des activités de ce secteur, en soulignant les
caractéeristiques démographiques, sociales, économiques des travailleurs
informels. Notre approche sociologique consiste a analyser essentiellement
les effets des activités du secteur informel sur la mobilité sociale.

Mots clés: Mobilité sociale, secteur informel, activités informelles,
changement social.

Abstract:

In this research we are attached to identify the different activities of the
informal sector and to show the daily life of the actors employed in the sector.
It is interesting to know the different factors which favoring its expansion,
then to enter its visible impact on the whole urban structure. To do this, we
have to show the nature of the activities in this sector, we mention the
demographic characteristics, social, economic of informal workers. Our
sociological approach is to analyze the effect activities of the informal sector
on the social mobility.

Key words: social mobility, informal sector, informal activities, social
change.




